

## ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “**Pengaruh Profesi Orang Tua Terhadap Motivasi Belajar Siswa untuk Melanjutkan Sekolah ke Jenjang yang Lebih Tinggi di SMPN 2 Kalidawir Kabupaten Tulungagung**” ini ditulis oleh Sibit Werda Anugrah Kinasen, NIM 126209201013, pembimbing Drs. H. Jani, M.M.,M.Pd.

**Kata kunci:** *Motivasi belajar, profesi orang tua, dan sekolah menengah*

Penelitian ini berlatar belakan pada permasalahan minat siswa melanjutkan sekolah setelah lulus dari jenjang SMP di SMPN 2 Kalidawir yang didasarkan pada waktu observasi dan tanya jawab dengan guru pengajar. Kesibukan pekerjaan orang tua dan tanpa memantau proses pembelajaran anak menjadikan anak tersebut kurang fokus dan kurang memperhatikan masa depannya dan cenderung memilih bekerja daripada melanjutkan sekolah. Hal demikian dikarenakan kurang adanya motivasi dari keluarga terdekat dan lingkungan sekitarnya.

Rumusan masalah yang didapatkan oleh penulis adalah bagaimana pengaruh profesi orang tua terhadap motivasi siswa melanjutkan sekolah ke jenjang yang lebih tinggi. Dari rumusan masalah tersebut, maka tujuan penulis adalah untuk mengetahui pengaruh profesi orang tua terhadap motivasi siswa melanjutkan sekolah ke jenjang yang lebih tinggi.

Penelitian ini termasuk penelitian kuantitatif, jenis penelitian yang digunakan adalah asosiatif. Objek penelitian ini adalah seluruh peserta didik SMPN 2 Kalidawir tahun ajaran 2023/2024 dengan populasi sebanyak 249 siswa dan dengan sampel sebanyak 25 siswa. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan angket. Teknik analisis data melalui uji instrument data, uji prasyarat, dan uji hipotesis dengan menggunakan analisis regresi sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan: secara signifikan terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara profesi orang tua terhadap motivasi belajar siswa, dan secara signifikan terdapat pengaruh antara profesi orang tua terhadap motivasi belajar siswa. Hal tersebut dibuktikan dengan hasil analisis regresi sederhana dari tabel anova yang diperoleh nilai 0,000. Berdasarkan pedoman pengambilan keputusan jika nilai signifikansi  $< 0,05$  artinya variabel X berpengaruh terhadap variabel Y. Kesimpulannya  $0,000 < 0,05$  yang artinya variabel X berpengaruh secara signifikan terhadap variabel Y. Berdasarkan hipotesis maka H1 diterima dan H0 ditolak.

## ABSTRACT

The thesis entitled "**The Influence of Parents' Profession on Students' Learning Motivation to Continue School to a Higher Level at SMPN 2 Kalidawir, Tulungagung Regency**" was written by Sibit Werda Anugrah Kinasen, NIM 126209201013, supervisor Drs. H. Jani, M.M., M.Pd.

**Keywords:** *Learning motivation, parents' profession, and secondary school*

This research is based on the problem of students' interest in continuing school after graduating from junior high school at SMPN 2 Kalidawir which is based on observation and question-and-answer time with the teaching teacher. The busy work of parents and without monitoring the child's learning process makes the child less focused and less concerned about his future and tends to choose work rather than continue school. This is due to the lack of motivation from the closest family and the surrounding environment.

The formulation of the problem obtained by the author is how the influence of the parental profession on the motivation of students to continue school to a higher level. From the formulation of the problem, the author's goal is to determine the influence of the parental profession on the motivation of students to continue school to a higher level.

This research includes quantitative research, and the type of research used is associative. The object of this study is all students of SMPN 2 Kalidawir for the 2023/2024 school year with a population of 249 students and a sample of 25 students. Data collection techniques using questionnaires. Data analysis techniques through instrument data tests, prerequisite tests, and hypothesis tests using simple regression analysis.

The results showed: there was a significant positive and significant relationship between the parents' professions on students' learning motivation, and there was a significant influence between parents' professions on students' learning motivation. This is evidenced by the results of a simple regression analysis from the ANOVA table obtained a value of 0.000. Based on the decision-making guidelines, if the significance value  $< 0.05$ , it means that variable X affects variable Y. The conclusion is  $0.000 < 0.05$ , which means that variable X has a significant effect on variable Y. Based on the hypothesis, H1 is accepted and H0 is rejected

## المخلص

الرسالة التي تحمل عنوان "تأثير مهنة الوالدين على دافعية تعلم الطلاب للمتابعة في المدارس الثانوية العامة إلى مراحل أعلى (دراسة الحالة: جميع طلاب مدرسة كاليداوير ٢ المتوسطة العامة في محافظة تولونجاغونغ)" تمت كتابتها بواسطة سبيت وردا أنوغراه كيناسين، رقم التعريف الجامعي ١٣٠١٠١٢٠٩٢٠١٢٦٢، تحت إشراف السيد الدكتورة. إتش جاني، م.م.، دكتوراه في الطب.

### الكلمات الرئيسية: دافعية التعلم، مهنة الوالدين، والمدارس الثانوية

البحث الحالي يعتمد على مشكلة عدم اهتمام الطلاب بمواصلة تعليمهم بعد انتهاء دراستهم في مدرسة الثانوية العامة رقم ٢ في كاليداوير. تم التعرف على هذه المشكلة من خلال الملاحظة المباشرة والمناقشة مع المعلمين. انشغال الآباء والأمهات بأعمالهم دون مراقبة عملية تعلم الأطفال يمكن أن يؤدي إلى نقص في التركيز والانتباه لديهم تجاه مستقبلهم. يميل الأطفال إلى اختيار العمل بدلاً من مواصلة الدراسة بسبب نقص الدعم والتحفيز من الأسرة والبيئة المحيطة بهم.

صاغ الكاتب مشكلة البحث على النحو التالي: كيف يؤثر مهنة الوالدين على دافعية الطلاب لمواصلة دراستهم إلى مراحل أعلى؟ استنادًا إلى صياغة المشكلة هذه، فإن هدف الكاتب هو تحديد تأثير مهنة الوالدين على دافعية الطلاب لمواصلة دراستهم إلى مراحل أعلى.

هذا البحث يشمل دراسة كمية، ونوع الدراسة المستخدم هو الدراسة الارتباطية. كائن البحث في هذا البحث هو جميع طلاب المدرسة الثانوية العامة رقم ٢ في كاليداوير للعام الدراسي ٢٠٢٣/٢٠٢٤، حيث يبلغ عددهم ٢٤٩ طالبًا، والعينة تتكون من ٢٥ طالبًا. تم جمع البيانات باستخدام استبيان. أما تحليل البيانات فتم من خلال اختبار أداة البيانات، واختبار الشروط الأولية، واختبار الفرضيات باستخدام تحليل الانحدار البسيط.

نتائج البحث تظهر: وجود علاقة إيجابية ومعنوية بشكل كبير بين مهنة الوالدين ودافعية تعلم الطلاب، وبوجه معنوي يوجد تأثير لمهنة الوالدين على دافعية تعلم الطلاب. يُظهر تحليل الانحدار البسيط من جدول الانحدار الذي حصل على قيمة ٠.٠٠٠ أن هذه العلاقة معنوية. استنادًا إلى دليل اتخاذ القرار، إذا كانت قيمة الدلالة أقل من ٠.٠٥، فهذا يعني أن المتغير X يؤثر على المتغير Y. وبناءً على ذلك،  $٠.٠٥ > ٠.٠٥٠٠$ ، مما يعني أن المتغير X يؤثر بشكل معنوي على المتغير Y. بناءً على الفرضية، تم قبول  $H_0$  ورفض  $H_1$ .